RESISTENCIAS TRAVESTIS, TRANS Y NO BINARIAS EN LA EDUCACIÓN: RECONTEXTUALIZACIÓN DE LOS ESPACIOS EDUCATIVOS DESDE LA EXPERIENCIA DEL BACHILLERATO POPULAR TRAVESTI TRANS MOCHA CELIS

MOCHA CELIS

Resumen extendido

En la Mocha nos dedicamos a promover la igualdad de derechos y oportunidades de las personas travestis, trans y no binarias de manera integral. La Mocha Celis se fundó en el año 2011 con el Bachillerato Popular Travesti-Trans Mocha Celis. Es así como, previo a nuestro funcionamiento como Asociación Civil, contamos con una inserción territorial y una trayectoria socioeducativa que se remonta a diez años.

Buscamos co-crear un nuevo mundo donde no existan las barreras estructurales que enfrenta la comunidad TTNB hoy en día. En Argentina, las personas travestis, trans y no binarias viven constantemente la discriminación, atraviesan la expulsión temprana de sus hogares, del sistema educativo, de salud y el mercado laboral. Los datos son alarmantes.

Por esta realidad que nuestro abordaje es integral. Entendemos que, para garantizar derechos, todas estas problemáticas deben ser abordadas en su conjunto. Así tejemos otros destinos: con menos violencias y más oportunidades. Una escuela para adolescentes y adultes con la misión de garantizar el acceso al derecho a la educación para las personas travestis, trans y no binarias.

Fue el primer Bachillerato Travesti-Trans en el mundo: hoy es un espacio de referencia que inspiró la creación de programas similares en más de 15 provincias argentinas y en países de Latinoamérica y el Caribe como Brasil, Chile, Costa Rica y Paraguay.

